

MIRECOURT, berceau de la lutherie et de l'archèterie françaises

C'est à Mirecourt que se sont forgées et transmises, à partir du 17^e siècle, les traditions françaises de lutherie et d'archèterie.

Aujourd'hui encore, des luthiers et des archetiers perpétuent ces savoir-faire et des jeunes gens viennent apprendre leur métier à l'École Nationale de Lutherie.

La collection instrumentale du musée permet d'illustrer l'histoire de cette transmission de père en fils et de maîtres à élèves à partir du XVIII^e siècle.

Mirecourt: Native City of French Stringed Instrument and Bow Making

French traditions of stringed instrument and bow making developed and were passed on in Mirecourt from the 17th century. Today stringed instrument and bow makers still practice this know-how and teach it to younger people within the French National School of Stringed Instrument Making.

The Museum instrumental collection serves to illustrate this transmission history and presents some cases of father to son and master to student handcraft transmission since the 18th century.



© B. Buob

Maître et élève, école nationale de lutherie, Mirecourt

POUR COMPLETER VOTRE VISITE À MIRECOURT

MUSÉE DE MIRECOURT

A MUSÉE DE LA LUTHERIE ET DE L'ARCHETERIE FRANÇAISES

Découvrez un univers artisanal et musical exceptionnel et laissez-vous surprendre par la richesse et la diversité des collections du musée. Vous saurez comment Mirecourt est devenue le centre de la transmission des métiers de luthier et d'archetier. Une visite aux sons des violons, violoncelles, guitares et mandolines.

Discover an exceptional craft and musical universe and let yourself be surprised by the richness and diversity of the museum's collections. Learn how Mirecourt became the center of the transmission of the craft of stringed instrument and bow makers. A visit to the sounds of violins, cellos, guitars and mandolins.

B ATELIER GÉRÔME

Appréhendez comment les mains du luthier et de l'archetier transforment le bois en musique à travers une visite commentée.

Learn how the hands of the luthier and the bow maker transform the wood into music through a guided tour.

RENSEIGNEMENTS

03 29 37 81 59
www.musee-lutherie-mirecourt.fr

C MAISON DE LA MUSIQUE MÉCANIQUE

maisonmusicuemecanique@ccmirecourtdompaire.fr

RENSEIGNEMENTS ET INFORMATIONS

Office de tourisme de Mirecourt et ses environs
22 rue Chanzy - 88 500 MIRECOURT
03 29 37 01 01 -
officetourisme.mirecourt@wanadoo.fr
www.ot-mirecourt.fr



**JEVOIS
LAVIE EN
VOSGES**

MIRECOURT TERRE DE MUSIQUE ET SAVOIR-FAIRE

2018 - Crédit photo: B.Buob - Ne pas jeter sur la voie publique

